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Выход Британии из ЕС 
положительно скажется 
на экономике Прикамья

Памятка по уходу 
при инсульте

Эдуард Смирнов, председатель 
Березниковской городской 
Думы: 

– В первом чтении бюджет 
депутатами принят. Согласова-
ны все основные параметры. 
Учтены обязательства перед ра-
ботниками бюджетной сферы. 

Хочу особо отметить, что 
несмотря на непростые эко-
номические условия, в бюд-
жете нашего города хорошая 
инвестиционная составляю-
щая. Более 800 миллионов ру-
блей, а это практически пятая 
часть доходов, запланированы 
на то, чтобы город не просто 
жил, а развивался. Будут стро-
иться дороги. Согласно муни-
ципальной инвестиционной 
программе, в городе должны 
появиться новый детский сад 
и школа. Средства учтены для 
продолжения работ в кинотеа-
тре «Авангард», детском лагере 
«Темп», городском стадионе. 

Приятно, что удалось про-
должить работу депутатов 
предыдущего созыва и про-
финансировать программу по 
привлечению в город врачей – 
в городском бюджете заложены 
средства на выплату в 500 тыс. 
руб. для вновь прибывших 10 
врачей остродефицитных спе-
циальностей. 

От первого лица

Есть средства для развития
Андрей Харинцев, депутат по округу  
№ 24:

– Для меня, как спортсмена, очень 
важно, чтобы город направлял сред-
ства на строительство и реконструкцию 
спортивных объектов. В следующем 
году планируется продолжить рекон-
струкцию городского стадиона. Работы 
по полю уже завершены, сейчас надо 
строить трибуну. В планах на ближай-
шие годы строительство межшкольных 
стадионов возле школ № 11 и 14, а 
также при поддержке края – возле гимназии №9. Будет 
продолжены работа по установке в районах города дет-
ских и спортивных площадок. В следующем году такая 
площадка должна появиться возле школы № 17. Также в 
планах города строительство крытого катка и физкультур-
но-оздоровительного комплекса на правом берегу. В этих 
вопросах не обойтись и без поддержки краевых властей. 

 

«Любимову» – депутатский контроль
Андрей Рашидов, депутат округа № 5:

– Как депутата, в округ которого входит и 
правобережная часть города, меня, конечно, очень 
интересует, как будут решаться вопросы жителей 
в новом строящемся микрорайоне. И нам, как де-
путатам, необходимо усилить контроль за тем, как 
на правом берегу будут строиться дороги, школа, 
детский сад, спортивные объекты. Конечно, все 
гладко и быстро сделано не будет. Но надо пони-
мать, что деньги на новые необходимые объекты 
в бюджете заложены. И теперь стоит задача ор-
ганизовать процесс строительства инфраструктур-
ных объектов планомерно, без срывов. Большой объем средств на 
реконструкцию улица Новосодовая, межквартальных проездов, со-
циальных объектов.  Люди на правом берегу не должны быть ни в 
чём обделены. Уверен, что со временем новый микрорайон станет 
лучшим в городе. 

В планах ремонт улиц и тротуаров 
Наталья Протасова,  
депутат по округу № 10:

– В следующем году продолжится работа по 
благоустройству города. В частности, депутатам 
удалось добиться включения в бюджет затрат на 
ремонт и реконструкцию тротуаров. Вместе с пред-
ставителями управления благоустройства мы про-
ехали по городу и выделили наиболее проблемные 
участки. Будет сделан тротуар на Набережной - от 
улицы 30 лет Победы до школы № 14. Восстано-
вят тротуар по улице Черепанова. Большая работа 
запланирована у меня в округе - появится тротуар 
по улице Суворова от Льва Толстого до улицы Мамина-Сибиряка. 
Запланирован ямочный ремонт некоторых участков тротуаров по ули-
цам Юбилейная, Мира, Парижской коммуны, Льва Толстого. 

В следующем году будет проведена реконструкция улицы 30 лет 
Победы от Юбилейной до Пятилетки - ее планируется расширить, 
отремонтировать тротуары. Рассматривается вопрос о возможности 
введения по этой улице движения общественного транспорта. На 
2018 год запланирован ремонт улицы Пятилетки от проспекта Ленина 
до Карла Маркса вместе с тротуарами. Запланировано восстановле-
ние освещения в поселках Чкалово и Чупино, а также по улице Мира 
от Юбилейной до Свердлова. Также планируется установить лампы 
уличного освещения по улицам Целищева, П.Осипенко, Хользунова, 
Гражданской, Станиславского.

Спорт на правом и левом берегу

В приоритете –  
исполнение майских указов 

Юлия Кусова, заместитель председателя 
городской Думы:

– Основным направлением бюдже-
та 2017–2019 годов остаётся сохранение 
социальной направленности. Таких со-
циальных программы в бюджете на-
считывается пять: «Развитие системы 
образования», «Развитие сферы культу-
ры», «Развитие физической культуры и 
спорта», «Развитие молодёжной поли-
тики» и программа «Врачебные кадры». 
Суммарно расходы по этим програм-
мам составят 2 миллиарда 738 миллионов рублей, или 52 
процента от всех расходных обязательств. Предусмотрено 
исполнение майских указов Президента РФ в части до-
ведения средней заработной платы педагогов учреждений 
дополнительного образования, культуры, спорта до уста-
новленных в указе показателей. На эти цели в бюджете на 
2017 год запланированы средства в размере 29 миллионов 
рублей.

 

«Проект бюджета города на 
2017 год рассчитан на основе ба-
зового варианта развития Перм-
ского края, который предполагает 
незначительное оживление эконо-
мики, реализацию инвестиционных 
проектов крупными промышленны-
ми компаниями, положительную 
динамику прогнозных показателей 
по доходам бюджета на протя-
жении предстоящего трёхлетнего 
периода», – сказала финансовый 
вице-мэр Елена Лаптева, пред-
ставляя депутатам проект бюд-
жета. Она также отметила, что 
в и новом году городская власть 
будет стремиться к исполнению 
ранее оставленных целей и задач. 

На 2017 год планирует-
ся получить 4 миллиарда 866 
миллионов доходов, из кото-
рых собственные доходы горо-
да составляют чуть более 2-х 
миллиардов рублей. Остальное 

Первое чтение бюджета. 
Принято
В минувший вторник, 15 ноября, 

березниковские депутаты единогласно 
приняли бюджет города на 2017 год и 

плановый период до 2019 городская Дума в 
первом чтении. Как и в прежние годы большая 
часть расходов (52 процента) приходится на 
выполнение социальных обязательств. 

составляют так называемые без-
возмездные поступления, когда 
в городскую казну поступают 
деньги из бюджетов других уров-
ней (краевого и федерального), 
а также внебюджетные средства. 

Как и прежде, основным на-
логом, который пополняет го-
родской бюджет, является налог 
на доходы физических лиц – 
почти 30 процентов всех дохо-
дов. Следом идут поступления от 
имущественных налогов – почти 
9 процентов и доходы от исполь-
зования имущества, находящего-
ся в муниципальной собственно-
сти – около 5 процентов. 

Объём безвозмездных посту-
плений составит 2 миллиарда 
835 миллионов рублей. Из кото-
рых средства на переселение бе-
резниковцев в жилой комплекс 
Любимов составляют 414 милли-
онов рублей. 

Расходы бюджета в 2017 году 
превышают доходы и составляют 
5 миллиардов 304 миллионов ру-
блей. 

Как пояснила Елена Лаптева, 
дефицит бюджета планируется 
покрывать их нескольких источ-
ников: средств от продажи муни-
ципальной собственности (180 
миллионов рублей), кредитные 
средства (143 миллиона рублей) 
и остатки на бюджетных счетах 
на начало 2017 года (115 милли-
онов рублей).

Практически все расходы 
(99 процентов) сформировано в 
рамках двенадцати муниципаль-
ных программ. 

Во втором окончательном 
чтении бюджет города плани-
руется принять 16 декабря. Как 
подчеркнул председатель Думы 
Эдуард Смирнов, письменные 
поправки и предложения к бюд-
жету принимаются до 12 часов 
30 ноября. С проектом бюджета 
можно познакомиться на офи-
циальных сайтах Березников-
ской городской Думы и адми-
нистрации города. Публичные 
слушания по проекту бюджета 
планируется провести 2 декабря 
в 16:00 в конференц-зале адми-
нистрации города.


